

Un 40% de dadores se traslada frecuentemente al Hospital Clínico Magallanes

# Día Mundial del Donante de Sangre: “Tenemos consolidada la donación altruista en nuestra región”

● La tecnóloga médica, Catalina Vargas, explicó la importancia de contar con un stock adecuado en el banco de sangre del principal establecimiento de salud pública de la región.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Hoy se conmemora el Día Mundial del Donante de Sangre, una fecha histórica para recordar que donar sangre, es donar

“

*Agradecer a todos los donantes altruistas, ya que su donación es un aporte invaluable para salvar vidas”.*

Catalina Vargas,  
 tecnóloga médica.

vida.

Así lo explicó la tecnóloga médica y supervisora del Banco de Sangre del Hospital Clínico Magallanes, Catalina Vargas, quien recordó que este día se conmemora para “agradecer a todos los donantes altruistas, ya que su donación es un aporte invaluable para salvar vidas”.

El donante altruista es la persona que acude a donar sangre de forma espontánea, es decir, va por su propia voluntad.

**¿Hay una fecha especial para donar sangre?**

La profesional explicó la importancia de acudir cualquier día al banco de sangre de manera de tener stock en caso de una emergencia. Pero sí agregó que en fines de se-

manas largos, Fiestas Patrias y Fin de Año, son épocas de suma importancia para el establecimiento.

El año pasado el 40% de los donantes fueron altruistas “es decir, tenemos consolidada una donación altruista en nuestra región”, dijo Catalina Vargas, profundizando que en el mismo periodo el 20 por ciento fueron donadores nuevos.

Para finalizar, la jefa del Banco de Sangre del Hospital Clínico, doctora Daniela Cardemil, destacó que la única forma de contar con más donantes altruistas es “educando y haciendo llamados a mostrar el interés del bienestar de la sociedad, porque el donante tiene como objetivo mejorar la salud de otras personas”.

Requisitos:

Mayor de 18 años. La edad mínima para donar es desde los 17 años acompañado de un tutor responsable.

Hasta los 65 años una persona puede donar sangre.

Pesar más de 50 kilos.

Buen estado de salud.

Carné de identificación.

No estar en ayunas.

**20** por ciento

de los donantes de sangre del Hospital Clínico el año pasado, acudieron por primera vez al banco de sangre.



Un importante número de magallánicos acude frecuentemente al Hospital Clínico para donar sangre.